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Omeu Deus é maior que

a minha situação

“E, perto da meia-noite, Paulo e

Silas oravam e cantavam hinos a

Deus, e os outros presos os

escutavam. E de repente

sobreveio um tão grande

terremoto, que os alicerces do

cárcere se moveram, e logo se

abriram todas as portas, e foram

soltas as prisões de todos.” Atos

16 do 25 ao 26.

Todos nós já passamos por

grandes dificuldades, diante de
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cada uma que enfrentamos

somos sujeitos a tomar decisões,

mesmo diante da

impossibilidade de fazer algo,

sempre há uma decisão a tomar,

nesse momento como fica o

nosso coração? Como reagimos?

São questionamentos da vida,

são circunstâncias que podem

nos levar ao caos ou a outro

nível de entendimento, tudo

depende da nossa reação.

Paulo e Silas vão para

Macedônia por ordem do

Senhor e chegando lá encontram
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uma jovem que tinha um

espírito adivinhação, essa jovem

falou muitas vezes a respeito

deles, ela dizia sempre a mesma

coisa: “Estes homens, que nos

anunciam o caminho da salvação,

são servos do Deus Altíssimo.”

Paulo percebe algo errado nesse

elogio, então, repreende o

espírito que estava na jovem,

logo, as pessoas que ganhavam

dinheiro utilizando esta jovem,

ficaram irados, levaram Paulo e

Silas para a praça e os acusaram

de perturbar a cidade com suas

crenças. Com isso eles foram
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presos no cárcere com os pés

presos no tronco.

Diante dessa situação,

vamos analisar as condições em

que eles ficaram, as reações e a

vitória conquistada por eles.
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Quais eram as condições?

Quando olhamos para o

sofrimento de Paulo e Silas

podemos ver nitidamente que

eles foram humilhados diante de

todos em praça pública, com

certeza devem ter ficado

envergonhados, pois, o que

estava acontecendo com eles

era muito injusto. Era injusto por

não haver um julgamento digno,

legítimo e eles eram cidadãos

romanos, embora as pessoas

que os prenderam não

soubessem disso, nem
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perguntaram e já foram logo

prendendo. Diante dessa

situação o sentimento era de

impotência, não tinham o que

fazer muito menos como se

defender, essas eram as

condições em que eles se

encontravam.
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O que eles poderiam sentir?

Naquela situação, seria

normal eles sentirem o

abandono de Deus. Poderiam

sentir também que tudo estava

dando errado e que não

deveriam ir para aquele lugar,

quem sabe poderiam ficar

frustrados e profundamente

tristes com Deus, poderiam até

mesmo em suas orações

reclamarem dizendo: “Porque

isso está acontecendo conosco,

estamos fazendo a tua obra e

cumprindo as tuas ordens, não
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aceitamos essa situação, como

vamos pregar presos?” São

sentimentos normais que

qualquer ser humano poderia

ter. Quando estamos vivendo

momentos difíceis, logo

procuramos os porquês desses

acontecimentos, queremos

saber o que nos levou a esse

sofrimento. Esses sentimentos

podem comprometer a nossa

caminhada, podem nos fazer

parar e desistir de continuar,

pois, o peso é muito grande, sem

falar na dor que eles estavam
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sentindo, pois, apanharam

bastante.
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Tudo depende da nossa

reação

Como você reage diante de

um grande problema? Paulo e

Silas cantavam e oravam, e nós,

o que fazemos diante dos nossos

problemas? Será que damos

vazão às nossas emoções e

sentimentos ruins, nos

revoltamos com tudo e todos,

reclamamos com Deus? Tudo

depende da nossa reação, ela vai

determinar quem somos de fato.

Vai revelar o que tem dentro de

nós, se confiamos ou não em
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Deus, se temos força ou não

para enfrentar os problemas, a

nossa reação é reflexo daquilo

que estamos buscando em

nossas vidas. O que vivemos

diariamente vai à tona nos

momentos difíceis, nesse

momento nós temos o nosso eu

contra ou a favor de nós.
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Por que eles cantavam?

Eles tinham motivos para

cantar e orar? Muitas pessoas ao

passarem por situações difíceis

se inclinam ao problema, outras,

se inclinam a solução do

problema, uns no desespero

aumentam o que já era difícil,

outros, minimizam o problema,

pois, dão grande foco às

soluções, essas pessoas vencem

de maneira muito mais fácil. Eles

enxergavam a situação de

maneira diferente, para elas, se

estavam naquela situação foi por
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permissão de Deus e algo Deus

tinha para lhes ensinar. Na

verdade, toda situação difícil ou

experiência que passamos serve

de aprendizado e crescimento. É

bom ficar atento ao que está

acontecendo para ver se tiramos

o melhor proveito possível, caso

contrário, só guardaremos

sentimentos ruins e não

aprenderemos nada.

Eles sabiam que o

evangelho não era algo fácil,

talvez eles tivessem lembrado

das palavras de Jesus em Mateus
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5 do 11 ao 12. "Bem-

aventurados serão vocês quando,

por minha causa os insultarem,

perseguirem e levantarem todo

tipo de calúnia contra vocês.

Alegrem-se e regozijem-se,

porque grande é a recompensa

de vocês nos céus, pois da

mesma forma perseguiram os

profetas que viveram antes de

vocês". Talvez suas mentes

estivesse bem nítido o que está

em Filipenses 1 do 27 ao 30

“Não importa o que aconteça,

exerçam a sua cidadania de

maneira digna do evangelho de
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Cristo, para que assim, quer eu

vá e os veja, quer apenas ouça a

seu respeito em minha ausência,

fique eu sabendo que vocês

permanecem firmes num só

espírito, lutando unânimes pela

fé evangélica, sem de forma

alguma deixar-se intimidar por

aqueles que se opõem a vocês.

Para eles isso é sinal de

destruição, mas para vocês de

salvação, e isso da parte de Deus;

pois a vocês foi dado o privilégio

de, não apenas crer em Cristo,

mas também de sofrer por ele,

já que estão passando pelo
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mesmo combate que me viram

enfrentar e agora ouvem que

ainda enfrento.

Nós temos o privilégio de

não apenas crer em Cristo, mas

também de sofrer por ele, falar

somente, não adianta,

experiências são reais, crer

somente não tem muito valor,

mas viver o evangelho nos traz

segurança e conhecimento

maior de Deus, por mais que

seja estranho pensar assim, é a

mais pura verdade. Pense um

pouquinho, não adianta ter
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somente o entendimento se não

temos a prática, o muito

conhecer é importante, mas

quem vive de fato e sofre sabe

como as coisas funcionam

verdadeiramente.

Eles tinham certeza que

Deus estava com eles, isso fazia

deles pessoas fortes para

continuar, a certeza dava força a

eles para suportar a dor. A fé em

Deus nos faz ultrapassar

barreiras e viver o sobrenatural,

muitas vezes nossa visão é muito

natural e com a visão natural
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não podemos vencer o

sobrenatural.
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O que estava acontecendo

ao redor deles?

“E, perto da meia-noite, Paulo e

Silas oravam e cantavam hinos a

Deus, e os outros presos os

escutavam.” Atos 16 25.

Enquanto eles cantavam e

oravam os outros presos

escutavam, eles estavam

pregando o evangelho, mesmo

presos, eles testemunhavam

Cristo em suas vidas, eles eram

gratos a Deus através da

adoração. Imagine o que os
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presos estavam pensando:

“Esses caras não são normais,

como podem adorar a Deus

estando presos?”

Esse nosso sofrimento não

serve somente para nós, é útil

para fortalecer a fé de outros,

porque somos testemunhas

vivas da graça de Deus. Se

andamos com Cristo damos

grande testemunho para os

outros, eles não entendem como

podemos suportar todas as

aflições e mesmo assim adorar a

Deus, mas nós sabemos o Deus
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que servimos e por isso

adoramos. Antes de reclamar é

bom dar uma olhada ao nosso

redor, pessoas estão sendo

edificadas e estão escutando a

nossa adoração, se não for assim,

jamais chegarão a Deus pelo

nosso testemunho, jamais

entenderão o verdadeiro poder

do evangelho.
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Deus deu a vitória

“E de repente sobreveio um tão

grande terremoto, que os

alicerces do cárcere se moveram,

e logo se abriram todas as

portas, e foram soltas as prisões

de todos. E, acordando o

carcereiro, e vendo abertas as

portas da prisão, tirou a espada,

e quis matar-se, cuidando que os

presos já tinham fugido. Mas

Paulo clamou com grande voz,

dizendo: Não te faças nenhum

mal, que todos aqui estamos. E,

pedindo luz, saltou dentro e,
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todo trêmulo, se prostrou ante

Paulo e Silas. E, tirando-os para

fora, disse: Senhores, que é

necessário que eu faça para me

salvar? E eles disseram: Crê no

Senhor Jesus Cristo e serás salvo,

tu e a tua casa."

Atos 16 do 26 ao 31

Deus abriu as portas das

prisões, não foi ninguém que

livrou eles, foi Deus com o seu

agir sobrenatural, Deus alterou a

natureza por causa deles, para

soltá-los, e não somente eles,
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mas todos os presos foram

soltos.
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Porque eles não saíram?

O testemunho deles foi tão

forte que até os presos não

fugiram, como pode? Somente

Deus pode mudar os

pensamentos e atitudes dos

homens. Existem pelo menos

três motivos para eles não

fugirem, o primeiro é por que

havia ainda pessoas que

precisavam de salvação, pois, se

eles saíssem o carcereiro iria

morrer, jamais ele ficaria impune

diante da fuga de todos os

presos. O segundo é por que
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confiavam em Deus e sabiam

que Ele estava no controle de

tudo. O terceiro é que sabiam

que a obra não tinha terminado.
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Ainda havia coisas para

acontecer

“E lhe pregavam a palavra do

Senhor, e a todos os que

estavam em sua casa. E,

tomando-os ele consigo naquela

mesma hora da noite, lavou-lhes

os vergões; e logo foi batizado,

ele e todos os seus. E, levando-os

à sua casa, lhes pôs a mesa; e,

na sua crença em Deus, alegrou-

se com toda a sua casa.”

Atos 16 do 32 ao 34
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Uma casa inteira foi salva,

uma família. Será que não valeu

a pena? Claro que sim, Deus fez

grande obra na vida deles e nas

dos outros, certamente saíram

daquele lugar satisfeitos e

puderam contar o testemunho

de tudo que aconteceu e do que

Deus fez na vida de todos ao seu

redor.

Que possamos cuidar da

nossa vida para que quando vier

os momentos difíceis saibamos

como nos comportar diante de

cada um deles. Que possamos
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confiar em Deus e não duvidar

assim como Paulo e Silas fizeram.

Claudio H. C. Duarte
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